

Cote du document: A/47/61

Meilleur exemplaire
Disponible



Assemblée générale

UN LIBRARY

Distr.
GENERALE

A/47/61
30 décembre 1991
FRANCAIS
ORIGINAL : ESPAGNOL

Quarante-septième session

RESPECT DES ACCORDS DE LIMITATION DES ARMEMENTS ET
DE DESARMEMENT

CESSATION DE TOUTES LES EXPLOSIONS NUCLEAIRES EXPERIMENTALES

Lettre datée du 26 décembre 1991, adressée au Secrétaire
général par le Chargé d'affaires par intérim de la Mission
du Costa Rica auprès de l'Organisation des Nations Unies

D'ordre de mon gouvernement, j'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint le communiqué publié le 24 décembre 1991 au sujet des initiatives prises en vue de l'élimination des armes nucléaires dans la péninsule coréenne.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente note et du communiqué joint comme document de l'Assemblée générale au titre des points intitulés "Respect des accords de limitation des armements et de désarmement" et "Cessation de toutes les explosions nucléaires expérimentales".

L'Ambassadeur,

Chargé d'affaires par intérim

(Signé) José María BORBON

ANNEXE

Ministère des relations extérieures et du culte

Communiqué publié le 24 décembre 1991

Le Gouvernement de la République du Costa Rica exprime son soutien à la Déclaration spéciale de S. E. M. Roh Tae Woo, Président de la République de Corée, selon laquelle il n'y a pas d'armes nucléaires en République de Corée, publiée à Séoul le 18 décembre 1991.

Le Gouvernement costa-ricien note avec satisfaction que le Président de la République de Corée exige que la Corée du Nord mette fin à la possession, à la prolifération et à la mise au point d'armes nucléaires et soumette inconditionnellement toutes ses matières et installations à l'inspection de l'Agence internationale de l'énergie atomique, ce qui contribuerait aux efforts de paix et de réconciliation des deux Corée.

En accord avec la politique extérieure du Costa Rica, le Gouvernement costa-ricien réaffirme sa profonde préoccupation devant le fait que la Corée du Nord n'a pas pu, à ce jour, éliminer tous les types d'armements nucléaires.

Pour terminer, le Gouvernement costa-ricien tient à souligner l'heureuse initiative de S. E. M. Roh Tae Woo et espère que des progrès substantiels seront réalisés, qui déboucheront sur un accord garantissant l'absence d'armes nucléaires dans la péninsule coréenne, ce qui contribuerait à ce que, dans l'année nouvelle, les deux Corée entament une nouvelle ère de réconciliation, de paix, de sécurité, de coopération et de prospérité.
